

# Le Rotary Wavre offre 40 500 euros à une dizaine d'associations

Parmi les bénéficiaires : l'ASBI Zam-Med, Wavre Solidarité, le Télévie, La Source Vie, l'Opération Thermos, mais aussi le festival Unisound.

# e Pascal JASSOGNE

est un beau geste qui a eté fait jeudi soir à l'hôtel this de Louvain la Neuve par le Rotary de Wayre et le Rota ract (sa section des jeunes). Les deux clubs services ont distribué une somme totale de 40500€ a différentes associations locales et internationales. Le Rotary a distribué 33400 €. dont 9800 + sont allés a l'association Zam Med (Jodoigne) qui soutient l'aménagement de points d'eau en République de mocratique du Congo. « Ces a 800 « représentent le bénéfice de l'action "Changer le vin en cau" que nous avons organisée fin septembre 2016 à l'hôtel de ville de Warre, explique Michel Dewit, président du Rotary. Nous avons desa financé l'aménagement de quatorze puits l'année dernière. En outre, nous avons aussi contribué, avec les clubs Rotary de Vernon (France) et de Garmish-Partenkirs chen (Allemagne) au financement d'une salle "Snoezelen" à Vernon,



permettant aux enfants handicapés de se détendre.»

Le solde, soit 23 600°, a été distribué aux associations suivantes, toutes basées à Wavre ou dans les environs : l'ASBL Wavre Solidarité, l'ASBL Camp de vacances des enfants de Limal, la Maison maternelle du Brabant wallon, l'ASBL Thérèse Wante, le Télévie, le Télédon, ainsi que le festival Uni-



l'ASBL La Source Vie (Lasne) a reçu un chèque de 3400€.

L'ISSEL Zam-Med (lodoigne) a reçu un chèque de 9800 € pour son projet d'aménagement de puits d'eau potable en RDC.

# le bas de laine du Rotaract offert à trois associations

n Rotaract est un peu la section des jeunes d'un Rotary puisque ses membres sont âgés de 18 à 31 ans. Et celui de Wavre n'est plus actif depuis trois ans... « Un Rotardet poursuit les mêmes objectifs qu'un Rotary, explique Christophe Waterkeyn, responsable communication du Rotary Wavre. Il s'agit de bénévoles qui se retroussent les manches au service des autres. Mais voilà, notre section de Wavre n'est plus active depuis trois ans. Elle disposait expendent d'un joli bas de laine, accumulé pendant quarante ans. Nous avons décidé de liquider les comptes.» Pas n'importe comment, mais dans les règles : « On n'est pus là your thesauriser, d'autant plus que les comptes d'épargne ne rapportent plus rien, poursuit Christophe Waterkeyn. Le Rotarnet avait à disposition une jolle somme (72006), qu'on a décidé d'offrir aux associations que le Rotarnet avait l'habitude de souterir.

Wavre Solidarité, La Source Vive (Lasne) et l'opération Thermos se partagent ce petit pactole.

# Première First Lady

Le Rotary Wavre existe depuis 1956. C'est par le biais de la cotisation trimestrielle de ses membres et par quelques actions de fess de la company de la condition des fonds pour soutenir les associations qui lui soumettent des projets.

Jusqu'à tout récemment, le Rotary Wavre était exclusivement masculin, pour ne pas dire un peu macho. Il y a six mois, les choses ont changé : le service club a accueilli sa première dame : Martine Verhelst, d'Ottignies, que ses 34 collègnes masculius surnomment sympathiquement « First Lady ».

Par ailleurs, le Rotary annonce déjà sa prochaine action, toujours en faveur de Zam-Med. Une nouveile fois, les Rotariens changeront le vin en eau à l'occasion de la 8 édition de cette action. Cette soirée de fundanising est programmée le vendroili 29 septembre à l'hôtel de ville de Wavre.

> www.rotary-wave-be



L'ASBL Camp de vacances des enfants de limal, représentée par son président, Gilles Varhaya (à droite), a reçu un chèque de 2 000 €